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Пролетарии всех стран, соединяйтесь!Знамя
КОММУНИЗМА
Орган Ангарского горкома КПСС и городского Совета депутатов трудящихся

Гоа издания 

13-й 

J6 212 (2412) 

СУББОТА, 

24

О К Т ЯБРЯ

1964 года 

Цена 2 коп.
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КУРС НА ОКТЯБРЬ! в которых они уста
новлены, строители 
засыпают землей и 

прокладывают доро-

Д ВА  М ЕСЯЦ А  назад труженикам ги.По графику все работы на втором парке 
третьего участка СМУ-7 было при- должны быть закончены к 7 ноября, 
своено звание коллектива коммуни- Встав на предоктябрьскую вахту, кол- 

етического труда. Много хороших дел .РКТИВ решил закончить работы к перво- 
свершили за это время строители: проло- му ноября. Одновременно труженики уча- 
жены новые дороги к промышленным стна развертывают соревнование за дос- 
объектам, натянуты асфальтовые «ленты» рочное окончание работ на 4 и 5 парках, 
вокруг цехов птицефабрики, сдан в экс- у же через несколько дней здесь будут

;,а1оичекы послг “ г „ ™ ы„ « осеш"поты по второму парку. Полным ходом нефть получит постоянную прописку еще 
идет «обработка» резервуаров. Траншеи, в нескольких «домах» нефтебазы.

СО ВЕТСКИ Е СТРО ИТЕЛИ! В Ы Ш Е  ТЕМ
ПЫ И КАЧЕСТВО  СТРО И ТЕЛ ЬН Ы Х  РА 
БОТ' СТРОИТЕ ЭКО Н О М И ЧН Ы Е, УДОБ
Н Ы Е И КРА С И ВЫ Е  ЗД А Н И Я И СООРУ
Ж ЕН И Я !

(Из Призывов П К  КПСС к 47-й 
Великой Октябрьской социалистической револю
дни).

АКТИВНО И ИНТЕРЕСНО
А КТ И ВН О  и инте

ресно проводят в 
сменах Майской ко
тельной УЭС  первые 
политические заня
тия. Здесь изучается 
тема «Характер на
шей эпохи и -гене
ральная линия миро
вого коммунистиче
ского движения».

Пропагандисты 
связывают тему за
нятий с жизнью кол
лектива. нацеливают 
своих слушателей на 
то, чтобы они нахо
дили резервы в по
вышении производи
тельности труда.
Большой разговор
зашел о правильной 
эксплуатации обору
дования, о поднятии

производственной ди
сциплины.

Так, после перво
го политзанятия в 
смене №  1 кочегары 
ударник коммунисти
ческого труда В. 
Скрипий, А. Иванов, 
слесарь М. Трошев 
предложили встать 
на трудовую вахту в 
честь Великого Ок
тября.

Предложение это 
было поддержано 
всей сменой. Коче
гар А. Иванов и 
слесарь М. Трошев 
взяли индивидуаль
ные обязательства — 
бороться за звание 
ударников коммуни
стического тоуда.

К . Б И Р Ю К О В ,  
рабкор.

Если бы картограф со
ставлял карту районов, где 
трудятся коллективы орде
на Трудового Красного 
Знамени Ангарского строи
тельно-монтажного управле
ния Союзтеплостроя, то это 
была бы карта крупнейших 
новостроек семилетки. Теп- 
лостроевцы возводят завод
ские трубы и промышлен
ные печи в Братске, в Бан- 
кальске, на Камчатке и на 
нефтеперерабатывающем за
воде в Ангарске. Еще сов
сем недавно в честь 47-й

годовщины Октября тру
женики Союзтеплостроя 
включились в социалисти
ческое соревнование. И вот 
в редакцию пришла радост
ная весть. Коллектив ангар
ского управления Союзтеп
лостроя выполнил план 
строительно-монтажных ра
бот 11 месяцев. Взятое 
предоктябрьское обязатель
ство выполнено с честью. 
Теплостроевпы продолжают 
штурмовать объекты 6-го 
года семилетки.

Впереди идет . бригада 
коммунистического труда

Сергея Борисенко. Соору
жая термические печи на 
установке каталитического 
риформинга, бригада вместо 
огнеупорного кирпича укла
дывает жаростойкий бетон. 
Это лает большой экономи
ческий эффект.

На снимке: передовые
люди бригады Сергея Бо
рисенко (слева направо): 
Джамиль Курдвелиев, Ар
кадий Муравьев и Алек
сей Федоров.

Фото В. Небогина.
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Общественное бюро экономи
ческого анализа на Ангарском 
заводе керамических изделий 
было создано в апреле прошло
го года. Возглавила его началь
ник планово-экономического от
дела И. В. Савельева.

Наш нештатный корреспон
дент В. Фирсов попросил Н. В. 
Савельеву ответить на один во
прос:

Что пр&делало бюро за вре- 
доя своего существования и ка
кие еще другие формы эконо
мической работы на обществен
ных началах существуют на 
заводе?

— Членами общественного 
бюро экономического анализа 
проделана большая и очень ну
жная работа. Мы провели тща
тельную проверку состояния 
учета и нормирования в цехе 
санстройкерамики. Было выяв
лено. что многие действующие 
нормы не обеспечивают повы

Советы в цехах
шения производительности тру
да и качества выпускаемой про
дукции. Бюро предложило ряд 
эффективных мер.

Пересмотрены, в частности, 
нормы выработки на плитку 
фасонную, карнизную, плин
тусную. на уголки плинтусные 
и карнизные. Это позволило 
увеличить нормы выработки на 
7 процентов.

3 апреля 1964 года по ини
циативе бюро мы провели эко
номическую конференцию на 
заводе. На ней обсуждался во
прос: «Пути снижения затрат
по эксплуатации и содержанию 
оборудования». Сейчас уже вы
полнено большинство меропри
ятий. рекомендованных этой 
конференцией. Так. для ремон
та оборудования создан запас

основных деталей и узлов. Про
изводится термическая обработ
ка деталей. Капитальный ре
монт коленорычажных прессов 
стал делать ремонтно-механиче
ский цех. Раньше же ремонт 
прессов производился на месте. 
В результате квалифицирован
ного ремонта увеличился их 
межремонтный период в три ра
за.

На 50 процентов проведена 
перетарификация ремонтного 
персонала и рабочих, обслужи
вающих технологическое обору
дование. Пересмотрены дейст
вующие чертежи на изготовле
ние деталей и оснастки. В  ре
зультате этих мероприятий 
экономический эффект составит 
на 55 тысяч рублей больше, 
чем в прошлом году.

Сейчас наряду с централь
ным бюро экономического ана
лиза создаются общественные 
экономические советы в цехах. 
В  совете занято от 12 до 18 че
ловек. Составлены планы ра
бот. Каждый член цехового со
вета получил конкретные зада
ния.

С целью активизации работы 
шестого октября был объявлен 
конкурс на лучший экономиче
ский цеховой совет. Утвержде
ны условия смотра конкурса.

Сейчас все цеховые экономи
ческие советы активно включа
ются в этот смотр-конкурс. Ш и
рокое участие инженеров, тех
ников и передовых рабочих в 
экономической деятельности бу
дет способствовать повышению 
производительности труда, вне
дрению в производство новой 
техники, улучшению рентабель
ной работы завода.
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ЗАБАСТОВКА НАЧНЕТСЯ, ЕСЛИ...
Собравшиеся, в Лондоне представители 65 

тысяч докеров Англии единодушно приняли реше
ние объявить 1 декабря общенациональную заба
стовку. Она начнется, если предприниматели не 
удовлетворят требование докеров о повышении за
работной платы.

А.туа„ ГИЗЕНГА ВНОВЬ В ЗАСТЕНКЕ ТЮРЬМЫГизенга — 
поел е д о-
ватель Патриса Лу- 
мумбы — вновь арестован 
конголезскими властями и 
брошен в подземную тюрь
му. Об этом сообщается в 
официальном коммюнике 
национального совета Кон
го. Как отмечается в ком-

К МОТУ II ЛЕН НЕ Ф. КАСТРО
Первый секретарь националь

ного руководства Единой пар
тии социалистической револю
ции, премьер-министр Кубы 
Фидель Кастро выступил на 
массовом митинге. Он заявил, 
что в настоящее время Куба 
строит социализм, основной 
принцип которого «от каждо
го—по способностям, каждому

мюнике, конголезские вла
сти готовят Гизенге ту же 
участь, которая постигла 
и Патоиса Лумумб.у.

Антуан Гизенга долгое 
время томился в заключе
нии на острове Балабемба. 
расположенном в устье

реки Конго. После того, 
как у власти был постав
лен Чомбе, он в демагоги
ческих целях освободил 
Гизенгу.

— по труду». Для того, чтобы 
в будущем перейти к комму 
нистическому принципу «ог 
каждого — по способностям, 
каждому — по потребностям», 
необходимо создать матери 
алыю-техническую базу, а 
также повышать революцион
ную сознательность масс.

В ПОДДЕРЖКУ ДЖОНСОНА
33 американских лауреата Нобелевской премии 

официально заявили о своей поддержке кандидата 
в президенты от демократической партии Л. Джон
сона. В своем-заявлении они подчеркивают, что бу
дущим президентом СШ А  должен быть порядочный 
человек, достойный доверия, выдержанный и пони
мающий характер атомного века. Среди подписав
ших заявление известный американский писатель 
Джон Стейнбек.

14 ПОЛИТЗАКЛЮЧЕННЫХ 
ОСВОБОЖДЕНЫ

Как сообщает агентство 
Франс Пресс, под давлением 
прогрессивной общественности 
правящая военная хунта Эк
вадора вынуждена была от
дать распоряжение об осво
бождении 14-ти политических 
заключенных. В их числе гене
ральный секретарь коммунис
тической партии Эквадора.



Н Е ТАК Д А ВН О  объединенный постройком строительства
настаивал на присвоении СМУ-5 звания коллектива комму
нистического труда.

Чем руководствовался объединенный постройком я своей реко
мендации, трудно сказать. Вероятно, систематическое выполнение
участками н в целом СМУ-5 общего плана строительства и яви
лось основной причиной этого.

Другой бы коллектив, чувствуя такую крепкую поддержку стар
шего профсоюзного органа, не преминул воспользоваться данной 
рекомендацией п уже встал бы в шеренгу коммунистических.

Но в коллективе СМУ-5 не во
спользовались заманчивым пред
ложением. И не из чувства скром
ности, а из-за того, что коллек
тив еше не дорос до этого зва
ния. Ну как можно присваивать 
коллективу звание коммунисти
ческого, когда только два участ
ка из всего СМУ-5 добились это
го, а остальные борются за него,
начиная с 1950 года, а весь кол- — — — — — — — —
лектив в целом — с 1961 года, тиях имеются бригады коммуни- 
Прошло три года, а как далеко стического труда без ударников. А 
рн еше до этого. по логике вещей движение долж-

Случай со СМУ-5 лишний раз но идти поступательно от удар- 
убеждает в том, что в движении ников до бригад коммунистичес- 
sa коммунистический труд еще кого труда, от бригад до цехов и 
немало формализма. В погоне за участков.
количеством кое-где слишком бы- Но вернемся к коллективу 
стро напрнсванвали званий. Ведь СМУ-5. Коллектив хороший, креп- 
Яело порой доходит до парадок- кий, слаженный, и он добьется

спитания. Когда какой-нибудь 
«бунтарь» приходит в бригаду, 
ему не сочувствуют, » дают по
нять, что в таком коллективе на
до завоевать уважение товари» 
шей ие только трудом, чтобы 
стать настоящим человеком. А 
чтобы новичок узнал быстрее всех 
людей, его попеременно ставят 
работать со всеми членами брига-

ВСЕГДА НУЖНЫ 
РУБЕЖИ

са, когда на некоторых предпрня-

НА ВСЕСО Ю ЗНО Й  
УД АРН О Й

ПРОСТОИ, СРЫВЫ
На пусковом комплексе ка

талитического платформинга 
Н П З развернулись напряжен
ные работы по совмещенному 
графику. И хотя стройку про
должают лихорадить отдель
ные неувязки по документа
ции, несвоевременные поставки 
оборудования, все коллективы 
трудятся с большим пред
праздничным подъемом.

Так, комсомольский штаб 
несколько раз отмечал по ра
дио и в «молниях» бригады 
монтажников СМУ-3, выпол
нившие срочные работы по 
монтажу эстакады межцехо
вых коммуникаций реагентного 
хозяйства, транспортно • рас
пределительного устройства 
N t I.

Выполняя предоктябрьские 
социалистические обязатель
ства, бригада монтажников 
Волжанина, Подоусова. Угни- 
ча быстро и качественно за
вершила монтаж в «ложных 
условиях. Отлично посрулнлея 
коллектив прорабства т. Пира- 
дова и мастерского участка 
т. Абраменко. Особенно хоро
шо поработали комсомольцы и 
молодежь Коньков Виталий, 
Васеев Иннокентий, Подковы
ров Василий, Михайлов Шу- 
матбай, Кусов Виктор.

В субботу 14 октября на со
вещание, созванное по ини
циативе штаба, бы.ти пригла
шены бригадиры, И Г Р  2-го 
участка СМУ-3, зангятые на 
монтаже установки 35/6. Вы 
ступившие бригадиры взяли 
обязательства по достойной 
встрече праздника. От темпов 
работы этого коллектива в 
значительной степени зависит 
своевременный пуск установ
ки. Однако бригады монтажни
ков не могут работать в пол
ную силу.

С 16 октября в комсомоль
ский штаб ежедневно приходят 
бригадиры, рабочие, просят 
помочь в снабжении электро
энергией. Так, например, 16 
октября сорвалась работа вто
рой смены монтажников. 19 
октября с 15 часов простаива
ли все монтажные бригады на 
установке 35/6, сорвалась ра
бота второй смены. 21 октяб
ря эти же бригады простояли 
час и снова по той же причи
не. Подсчитано, что в тече
ние прошедших двух недель 
100 монтажников простаивали 
в среднем 1 час' в день!

Мы уверены, что если бн 
отдельные руководители взя* 
ли за правило более глубоко 
интересоваться ходом работ 
на пусковых объектах, такого 
положения бы не создалось. 
Это относится в первую оче
редь к главному энергетику 
СМУ-3 т. Леонтьеву и главно
му энергетику управления 
строительства.

Комсомольский штаб НПЗ.

высокого звания, но только без 
«толчков» извне.

На крайний случай «неисправи
мых» направляют в бригаду ком
мунистического труда Баранов
ского или Резчик. У этих бригад 
нет своих особенных методов во

ды. Сталкиваясь с разными ха
рактерами, чувствуя высокую тре
бовательность и заботливое от
ношение людей, новичок посте
пенно начинает жнть интереса
ми бригады, разделяет с товари
щами и досуг.

Очень много городская комис
сия по делам несовершеннолетних 
занималась с Валей Г. И ппт она 
попала в одну из бригад СМУ-5. 
Теперь Валя уважаемый в брига
де человек.

А сколько пришлось повозить
ся коллективу бригады штукату
ров Агафонова с рабочим Б К а 
залось бы, безнадежный человек, 
алкоголик. Можно было давно с 
ним расстаться, уволить за пьян
ки, но бригада терпеливо зани
малась им и сумела добиться то
го, что опустившийся рабочий

бросил, пить и теперь лучший 
профорг на стройке. Что может 
быть у этого человека к товари
щам по труду, кроме как слов
благодарности.

Процесс воспитания молодых 
рабочих нередко бывает длитель
ным. Вот пример: работница Зоя
Петрова в бригаду Нади Резчик 
пришла в 1963 году. До этого 
после окончания строительного 
училища работала на третьем 
участке, где веля себя недисци
плинированно. В бригаде Нади 
Резчик, куда се перевели. Зоя по
степенно изменилась. Но недавно 
произошло то, чего не ожидала 
брнгада.

Здесь заведено, если у челове
ка день рождения, то он в этот 
день не работает, а его задание 
выполняет вся бригада. Не будем 
сейчас вдаваться в правильность 
допускаемой вольности по отно
шению к трудовому законода
тельству, но, кажется, ничего кра
мольного в этом нет. Разве чело
веку не приятно чувствовать вни
мание товарищей, которые пре
доставили выходной в такой ра
достный день и выполняют его 
нрому! А как много значит для 
женщины лишний выходной, хо
тя бы один в году.

Дали отгул и Зое Петровой И 
вдруг она не пришл.а на работу 
ни на второй, ни на третий день,

нет ее и сейчас. «Сорвался» че
ловек. Ходили к ней на дом, го
ворили е матерью, но пока без
успешно. Задумала Зоя уехать
Усольс.

Совет бригады обсуждал, кая 
же быть дальше? Уволить за 
прогулы можно, никто в этом не
упрекнет. А собственная совесть? 
Разве она не будет мучить? Член 
сонета Галя Усенко выразила об
щее мнение — ни в коем случае 
нельзя отдавать Зою из бригады. 
Советовались и в постройкоме, 
куда приходили профорг и ком
сорг бригады. Решили бороться 
за человека, за возвращение его 
в коллектив.

Среди коммунистических бригад 
в СМУ-5 за последнее время 
стали практиковаться взаимные 
проверки. Цель их не в том, что
бы отыскать недостатки, а в том, 
чтобы перенять у соседа наибо
лее ценное, полезное для общего 
дела. Взаимная проверка может 
стать одним из пунктов новых 
обязательств коммунистических 
бригад.

Одно ясно, что для коллектива 
коммунистического труда необ
ходимы всегда новые рубежи, вы
соты, чтобы они звали и увлека
ли вперед людей, идущих в на
ше коммунистическое завтра. И 
их надо искать и определять.

Б Я КУ БО ВС КИ П .

У Ч Е С Т Ь  Н Е Д О С Т А Т К И  П Р О Ш Л О Г О
НЕД А ВН О  на ааводе полукоксования 

тле
пне. С докладом выступила секре-
состоялось отчетно-выборное собра-

тарь партийного бюро завода Н. Степунен- 
ко.

Докладчик отметил, что в отчетном пе
риоде коллектив завода жил напряженной 
трудовой жизнью. Все иехи завода (за 
исключением цеха №  14) из месяца в ме
сяц выполняли производственный план. 
Выпуск валовой продукции в денежном 
выражении возрос на 109 процентов.

Такой значительный рост выпуска вало
вой продукции в основном увеличился за 
счет ввода в действие новых мощностей в 
цехах 5/6 и 14. Большая работа проведена 
на заводе по усовершенствованию техноло
гических процессов, по ликвидации тяже
лого ручного труда. Все эти вопросы пар
тийное бюро держало в центре своего вни
мания.

На партийном собрании был поднят воп
рос о качестве выпускаемой продукции.Од
нако отдельные руководители цехов свели 
этот серьезный разговор к перепалке ме
жду собой. В частности, заместитель на
чальника цеха №  14 тов. Барабаш и на
чальник цеха 5/6 тов. Протопопов стали 
искать ненужные оправдания, обвинять в 

выпуске некачественного полукокса дру

гие цехи. Директор завода -коммунист 
тов. Морозов осудил в своем выступлении 
эту ненужную полемику.

— Руководителям цехов 5/6, 3/1 и 14 на
до виновников не искать, а как следует 
перестроить свою работу, — заявил т. Мо
розов. — Надо идти не только по пути вы
полнения плана, но и по пути улучшения 
качества выпускаемой продукции. Возмож
ности для этого есть все. Надо только по
стоянно изыскивать резервы, направлять 
творческую мысль рационализаторов, ин
женерно-технических работников на посто
янное улучшение и усовершенствование 
технологических процессов.

Рационализаторская работа на заводе в 
отчетный период была поставлена не
плохо. В этом году было подано 533 и 
внедрено в производство 314 рационализа
торских предложений. Экономический эф
фект получен в сумме 140647 рублей. Это 
значительно больше, чем в прошлом году.
Хорошо потрудились группы рационализа
торов В. Бизюка, В. Еремина, Е. Еропова. 
и других.

Однако, как выяснилось на собрании, не 
во всех цехах завода благополучно обсто
ят дела с рационализаторской работой. На
пример, в цехах №  30 »  №  2 ваботз эта 
пущена на еамотеи.

На собрании были подняты многие про
изводственные вопросы. Однако, это гово
рит об односторонности отчетного собра
ния. Мало кто из выступающих затронул 
вопросы воспитательной работы. А они за
служивают самого большого внимания и 
разговора.

Ведь есть еше на заводе случаи наруше
ния трудовой и производственной дисцип
лины, есть прогульщики и пьяницы, есть 
среди них и коммунисты.

Так, например, коммунист пеха Ni 2 
т. Гришанов совершил трехдневный про
гул, попал в число прогульщиков и комму
нист т. Викторов из цеха №  28. За девять 
месяцев на заводе потерян 131 рабочий 
день,

О недостатках в идеологической работе 
говорит и тот факт, что не все коммунисты 
являются маяками производства. Из 160 
коммунистов только 40 удостоены высокого 
звания ударников коммунистического тру
да.

Новому составу партийного бюро в своей 
деятельности надо уделять этим вопросам 
самое пристальное и серьезно^ внимание.

М. К А РП ЕЧ ЕН К О , 
редактор многотиражной газеты «Ангар
ский нефтяник».

Н О В О Е  В АНГАРСКОМ П Е Й ЗА Ж Е
Не так давно в Сибири появился 

новый пейзаж. Мощная плотина у 
Братска преградила путь Ангаре, и 
красавица река разлилась в море. 
Голубое море, созданное тружени
ком человеком в зеленом море тай- 
ги1 Еше пять лет будет наполняться 
это водохранилище. Уже сегодня 
разлилось оно на 3.100 квадратных 
километров.

Братское море — молодой, силь
ный труженик.

Братское море привлекает внима
ние ученых. Здесь проводит иссле
дования Байкальский метеорологи
ческий институт Сибирского отделе

ния АН СССР. Рыбоводы Сибири 
выпустили в этом году в водоем сот
ни тысяч мальков осетра, стерляди, 
омуля, карася.

Стоявшие по берегам Ангары ста
рые села ушли под воду. Новые сов
ременные квартиры получили жите
ли этих сел от Советского государ
ства. На новое место переехал и 
старый Братск.

На снимках: 1. Новые суда на
таежном море. 2. Общий вид на мо* 
ре. 3. Одни из уголков дома отдыха 
«Байкал», 

фото Э. Брюханенко.
Фотохроника ТАСС



 с ПЛЕНУМА
ГОРНОИЯД ВЛНСМ

Взрослые и дети... Как мы, старшие—
комсомольцы, коммунисты, мамы и папы,— 
занимаемся воспитанием наших детей, как 
растим себе смену? Этот вопрос периоди
чески ставится на повестку дня собраний, 
заседаний, совещаний. Но положение дел 
меняется очень незначительно.

В  декабре прошлого года состоялась об
щегородская конференция, на повестке дня 
которой стоял вопрос о воспитании. Здесь 
присутствовали работники горкома партии 
и комсомола, горисполкома, комсомольские 
и партийные секретари предприятий и школ, 
спортивные руководители, работники домо
управлений, члены женсоветов, пенсионеры. 
Короче, форум был очень представитель
ный. Конференция определила место и роль 
каждого в важном деле — организации 
работы с детьми в нашем городе.

Прошел почти год. Казалось бы, пленум 
городского комитета комсомола должен 
был подводить какие-то итоги. Но увы, 
ожидания и надежды не оправдались.

Одним из путей участия взрослых в жи
зни  ̂школьников является дружба предпри
ятий со школами. В большинстве случаев 
шефство предприятий сводится к оказа
нию школам материальной помощи. В вос
питательной же работе старший друг шко- 

■ лы — коллектив предприятия — участия не 
принимает. А пионерам нужны вожатые, 
нужны руководители кружков художествен
ной самодеятельности, технических, спор
тивных. Именно старшие друзья, комсо
мольцы шефствующего предприятия могли 
бы помочь ребятам оборудовать во дворе 
школы и квартала спортивный городок, по
строить снежную республику. С ними было 
бы надежнее в походе и интереснее на экс
курсии.

А поэтому на предприятиях должны быть 
созданы советы содействия школе, в кото
рые входили бы представители партийной, 
комсомольской, профсоюзной организаций, 
администрации, члены женсовета. Это они 
должны координировать всю шефскую ра
боту в школе и в микрорайоне.

СНОВА О ВОСПИТАНИИ
Примеры такой дружбы предприятий со

школами, дружбу, выходящей за рамки 
традиционного шефства, есть в нашем го
роде. Это, например. Майский ремоятно- 
механпческий завод и школа №  17. Здесь 
действует такой совет, в который вошли 
старейшие рабочие завода, молодежь, ад
министративные работники. Между отдель
ными бригадами и пионерскими отрядами 
завязалась крепкая дружба. Директор шко
лы В. 3. Николаева—свой человек на заво
де.

Неплохо обстоят дела и у комсомольской 
организации, где секретарем Д. Шекеро, 
н школы №  !. Здесь целые смены стали во
жатыми пионерских отрядов. По несколь
ку лет работают с ребятами Петрова Ри
та, Серебрякова Люба, смены Кузнецова, 
Зайцева, Тншникова и других. И в этом 
учебном году шефы уже направили в шко
лу 7 коллективных вожатых.

Остальным же школам города не очень 
везет в этом отношении. Плохими шефами 
являются предприятия ТЭЦ-1, которое но
сит высокое звание коммунистического, це
ментный завод, строительно-монтажные 
управления №  1 и 3 и многие другие кол
лективы.

Кая ставятся вопрос сейчас? Школам ну- 
жны вожатые. В первую очередь об этом 
должны позаботиться комсомольцы, тем 
более, что за последнее время все чаще к 
пионерам приходит так называемый кол
лективный вожатый — бригада, смена, 
цех.

Очень много в этом направлении сдела
но у наших соседей-шелиховцев. Вот что 
говорит о преимуществе коллективного во
жатого рабочий одного из цехов алюмини
евого завода г. Шелнхова Василий Карпич- 
нов: «Нас много, мы разные и, значит, 
много можем дать нашим пионерам. В  ка
кой бригаде не отыщется радиолюбитель, 
певец, баянист, лыжник...»

Коллективам шефствующих предприятий 
следует подумать об этом. И особенно за

водскому комсомолу. На пленуме было 
ясно, что ни один комитет комсомол* 
предприятий работой с юной сменой по-на
стоящему не занимался. При большинстве 
из них даже не созданы школьные секторы, 
а где и созданы, то либо работали из рук 
вон плохо, либо не работали вовсе. И в 
первую очередь это относится к таким 
крупным комитетам, как комитет строи
тельства (секретарь А. Корбух) и нефтяни
ков (секретарь С. Павлов). А школьный 
отдел горкома комсомола слабо контроли
ровал эту сторону работы комитетов.

Мало что сделано после декабрьской 
конференции и по налаживанию работы с 
детьми в кварталах- В детские клубы так 
и не пришли комсомольцы, молодежь. И 
по-прежнему всю работу ведут пенсионеры. 
Из спортсменов только трое ведут секции 
иа общественных началах: это Аидрещук и 
супруги Севрюпшы. А ведь спортсменов у 
нас в городе тысячи...

И еще об одном, очень важном шел раз
говор на пленуме: о подростках. В школах 
сейчас создаются союзы 14-летних. Это 
хорошо. Но нужно еще активнее вовле
кать подростков в свои секции работникам 
дворцов культуры и клубов, спортивным 
деятелям. Не ждать, когда они придут, 
прндут ведь в основном хорошие ребята. 
Нужно заниматься с так называемыми 
трудными.

Итак, комсомольский пленум подвел 
итоги работы. Итоги, надо сказать, не 
весьма отрадные. Чтобы изменить положе
ние, нужно горкому комсомола вместе с 
идеологическим отделом горкома партии 
очень остро и принципиально поставить пе
ред партийными и комсомольскими секре
тарями предприятий вопрос о шефстве над 
школами. И контролировать, и спрашивать. 
Вот тогда мы добьемся каких-то результа
тов, как сумели добиться их в Черемхово 
и Шелихове. У  нас же в Ангарске условий 
н возможностей значительно больше, чем у 
наших соседей. В. волович.

РЕДАКЦИИ
ОТВЕЧАЮТ

В редакцию пришло письмо 
от ангарских покупагелей.Они 
писали о грубом поведении 
продавца 26 магазин» А. А. Бы
ковой. Это письмо ,мы отпра
вили в дирекцию магазина 
.N* 26. Вот что нам * ответили:

«Коллектив магазина обсуж
дал письмо покупателей. При
казом по орсу-3 продавцу хле
ба А. А. Быковой объявлен 
выговор. Она лишена преми
ально - прогрессивной допла
ты». 4 .*++

На письмо читателей Шима- 
рсвой, Матвеева, Ильина о 
недобросовестном отношении к 
труду работницы посудопри
емочного пункта в 107 кварта
ле Лукьяновой ответил замес
титель начальника по кадрам 
урса нефтяников т.Бронштейн:

«Факты подтвердились. Про
давцу посудоприемочного пунк
та Лукьяновой объявлен стро
гий выговор с предупрежде
нием. В случае повторения по
добных фактов Лукьянова бу
дет уволена с работы».

Опубликованное в номере 
193 за 29 сентября письмо ра-< 
бочих ремонтно-механического 
завода В. Коновалова и С.Му- 
лявина обсуждалось коллекти
вом конторы обшепнта уреа 
нефтяников.

Местный комитет обтепита. 
вынес решение:

«Повара столовой Jft 2 Вля 
лимпрову понизить в должно
сти до уборщицы. Посуднице 
Охроменко объявить строгий 
выговор с последним предупре
ждением».

Д Р У Ж И
С ВЕЛИКИМ язы ком

ИД ЕТ  урок русского языка или литературы. Учитель озабочеп.
Он требует безошибочного письма, учит логически правильно 
строить предложения, добивается образности речи. И ученики 

находятся во власти этих требований: они тоже думают о грамот
ности письма и образности речи. Еще бы: ведь за это О Ц ЕН К У  
ставят...

Но вот наступает урок истории, физики, биологии. Грамотность, 
ебразность? — все позабыто. Учителю не очень важно, кан уче
ник, к примеру, пишет слово «капитализм»— через «а» или через 
«о», лишь бы он понимал суть данной общественной формации и 
умел своими словами рассказать 
о  ней. Ученика не принуждают 
обогащать свой словарный запас,
уметь пользоваться им. И он  _______________________________________________________ __
привыкает быть безразличным к ; ■   ■■■ '  -----
тому, как и какими словами вы- Кий режим. Он созрел из жела- ка к нему. По каждому предме-
ражает свои мысли. Ведь за это ния обогатить письменную и уст- ту был определен минимум слов. ных предметов Оценка выставля-
О Ц Е Н К У  не ставят... ную речь школьников, научить их Учащиеся должны были уметь их лась кажлым педагогом отдельно.

Так оно и идет из года в год. любовно пользоваться сокровн- 'написать, знать значение и уметь В  программу второго тура во-
В  результате после I I  лет уче- щами русского языка, добиться употреблять в своей речи. В шли конкурсные сочинения. Вот
бы — часто поразительная бед- грамотности. школьных коридорах появились их темы:- «Жизнь такая, как на-
мость языка, отсутствие в лекси- Бь|ла Выра(50тана целая систе- плакаты с этими словами. На до» — о Гайдаре (5—6 классы), 
коне того богатства слов и вы- на смысл которой сводили к то- УРоках учителя время от време- «Каков он, настоящий характер» 
ражений, которые были узнаны ' чтобы 1]ад грамотностыо уче. ни проводили диктанты — пяти- (7— 8 классы), «О матери можно 
иа уроках истории, физики, био- н^ ов работа1И „ е только препо- минУ™и и контрольные словар- говорить бесконечно» (старшие 
логин, прочитаны в сотнях раз- давате; „  р ‘кого языка и ^нте. ные диктанты. Во время опроса классы).
^образных книг. пЯ™пы. а все пелагоги-ппелмет- ° " и спрашивали ученика о пра-

новременно во всех классах и мотностью учеников. Вопрос о 
представлял собою словарный дик- нем вставал на педсовете, 
таит. Что же это за диктант? Кроме того, внедрение единого 
п  ,  . орфографического режима обя-Пожалуй, большой интерес пред- ™  ф псдягогоЛ Редмет„икпВ 
ставляет не сам он. а подготов- работать над собстве„„ой речью.

Стали недопустимы на уроках со 
стороны учителя логически не
правильно построенное предложе
ние, нелитературное употребление 

слов. И от учеников пе
дагог стал требовать то
го же.

В словарный диктант 
(первый тур) были вклю
чены слова всех учеб-

Неужели нельзя сдвинуть это ники. Было решено провести эту вописании и значении того или И опять на стенах школы за-
i  иного слова Обшая опенка за- пестРелн помощники учеников —с  мертвой точки? Можно. Свиде- огромную работу в три тура, ко- " " ° г°  сл° ват и °ш ая  опенка за на ceft раз бюллетенн в них мож.

(гельством тому убедительный торые охватили по времени весь иисела ° т ответа на эти вопросы. но 6ыло узнать 0 том где и как
рпыт средней школы №  25. учебный год. Контрольные словарные диктан- разыскивать нужную литературу.

Вот уже второй год в школе Первый тур провели в начале ты сигнализировали, какой из пе- давались советы, как обобщить
действует единый орфографичес- второй четверти. Он прошел од- дагогов ослабил работу над гра- материал, отобрать нужное. Под

готовка к сочинениям заняла okiv 
ло трех недель. Выполнялись они 
дома. Результаты нх во многом 
порадовали учителей.

В течение целого учебного го
да школа жила по единому ор
фографическому режиму. Польза, 
которую он принес сотням учени
ков. неоценимая.

Новый учебный год принес но
вые требования. Сейчас основные 
усилия коллектива будут направ
лены на развитие устной речи уче
ников. Постоянное посещение 
уроков своих коллег даст возмож
ность вынести этот вопрос на 
педчтения, где будет несколько 
докладчиков.

Большой интерес представляет 
конкурсный веяер на лучшее зна
ние творчества Лермонтова. Цель 
вечера — не просто показать зна
ния, но и уметь выразить их бо
гатым, грамотным языком. Воз
можность заучивания ответа на 
вопрос исключалась: никто иа
учеников не знал заранее, о чем 
ему придется рассказывать.

Да, большой это труд научить 
школьников пользоваться богат
ствами великого русского языка. 
Эта задача, иногда кажущаяся 
непосильной, становится доступ
ной, если за нее берется весь 
школьный коллектив.

В. БАП КО ВА , 
нештатный корреспондент.

КНИ ГО ЛЮ БЫ  
Н А О БО РО Т

В Ы Л Ю Б И Т Е  книгу? Что за вопрос? 
—  скажете вы. Ведь всякий знает, 
как у нас увлекаются книгами. Кто 

Из нас не встречал седовласого человека, 
который любит посидеть с книгой где-ни
будь на скамейке в парке? Кто не наблю
дал за малышом, осиливающим страницу 
с помошью указательного пальца, шепотом 
повторяющим каждое печатное слово? ь 
поезде, в самолете, на пляже —  всюду 
встретишь человека с книгой.

Но читателей газеты хочется познако
мить сегодня с такими «книголюбами», ко
торых они еше не знают. Их немного сре
ди нас, но и им нельзя отказать в ориги
нальности. ,,

Китойиы, например, хорошо знают м а 
рлю Павловну Михайлову, которая до не
давнего времени работала библиотекарем 
в школе рабочей молодежи (пос. Китом) 
Вероятно, многие даже слышали, как она 
со знанием дела отзывается о печатных но
винках. Да это и вполне пончтно, ведь 
пропаганда книги —  одна из ctojjoh мно.

гообразной деятельности культпросветра
ботников. Но мы, пользуясь случаем, хоте
ли бы несколько изменить обычное направ
ление разговора. Мария Папловна читает 
много. И если взглянуть на её карточку, 
то можно сделать вывод, что она подбирает 
в большинстве литературу, из которой чер
пает очень много для себя: тут и номера 
журналов, и газет, и книги о книгах — 
все, что полезно читать культурно-просве
тительному работнику. Только одна осо
бенность есть у нее — каждую книгу она 
читает не меньше года.

—Стоит ли из-за таких пустяков начи
нать этот разговор! — скажет недовольная 
Мария Павловна.

Стоит! Вы лучше, чем кто-то другой, 
знаете, что за каждой библиотечной книгой 
следит читатель. Долгое время у вас на
ходятся брошюра «Первый опыт препода
вания обществоведения». А вы представ
ляете, как она нужна педагогам! Мы гово
рим также о двух книгах Чаусова—«Дале
кие рейсы» и «Сибиряки» и других художе
ственных произведениях, которые вы задер
живаете...

Читатели, как известно, бывают со стран
ностями. Всегда можно понять их увлече
ния» Но нас, например, искренне удивляет 
упорство слесаря РМ З  В . Усрльцевз,

который вот уже больше трех лет, несмот
ря на неоднократные напоминания библио
теки, не может оторваться от книги Касат
кина «Производство хозяйственного мыла». 
Надеемся, что Усольиев далек от мысли 
наладить собственное мыловаренное произ
водство. Но нам кажется, что ему надо 
поторопиться разубедить в этом, по край
ней мере, работников библиотеки.

Вот о каких читателях нам хотелось се
годня поговорить. Пачка разноцветных чи
тательских карточек подробно рассказыва
ет о том, что подобным методом чтения 
книг пользуются многие из них. Судя по 
записям, у них самые разнообразные интел
лектуальные запросы.

Инженер по технике безопасности Китой- 
ской лесоперевалочной базы В. В. Кузьми
чев, узнаем мы, уже шесть лет «штудиру
ет» «Избранныр сочинения» Мичурина и 
«Справочник по садоводству». Мичурин го
раздо быстрее выращивал плодовые расте
ния, чем т. Кузьмичев читает. Рабочий 
ЗЖБИ-2 Т. Г. Струков «изучает» более 
двух лет «Теорию конструкции и расчета 
мотоцикла» Иерусалимского и собирается, 
вероятно, приехать в библиотеку на мото
цикле совершенно новой конструкции. Мас
тер Майского ремонтне механического за
вода Ю . Н, Селезнев сделал своей на

стольной книгой «Разве ревут волы, 
когда ясли полны» П.-/Мирного. Сту
дент Иркутского университета В. Н. 
Мацко с 1961 года «изучает» «Жизнь 
Бетховена», и все попытки работни
ков библиотеки уговорить его сдать 
книгу ни к чему не приводят.

Может быть, нам в будущем при
дется продлить скучный перечень 
особо «страстных» любителей книг, 
пользующихся услугами библиотек 
города. Время покажет. Во всяком 
случае, будьте знакомы пока с те
мн, кого мы назвали. А при встрече 
посоветуйте им перейти в круг ак
куратных читателей, которые не про
сто числятся книголюбами, а по-на
стоящему уважают книгу, радуются 
ей и могут, увидя знакомого биб
лиотекаря, с дружеской улыбкой ид
ти ему навстречу, а не перебегать 
на другую сторону улицы, стыдливо 
опасаясь новых напоминаний.

Б. КАМ ЧАТНЫ Й, 
нештатный корреспондент.



ПЕРЕД ПОСЛЕДНИМ БРОСКОМ
В СПОРЯ К существует ы- 

кое понятие — спурт. 
СПЭД1Т — ЭТО мощный 

рывок спортсмена, и если пн 
происходил- на финише, то 
очень часто приносит победу. 
Хочется думать, что именно 
такой финишный бросок нача
ли советские спортсмены в 
тринадцатый день Олимпиады.

На озере Сагами, где про
ходили соревнования гребцов 
на байдарках н каноэ, трижды 
звучал Гимн Советского Сою
за, трижды в знак победы на
шего спорта на самую высокую 
мачту поднимался алый флаг.

Первой на пьедестал поче
та поднялась Людмила Хведо- 
сюк. В отличном стиле она вы
играла соревнование на бап- 
дарках-одиночках. В соревно
вании мужчин на каноэ-оди- 
ночках нам досталась только 
бронза. Но уже в следующем 
виде программы — соревнова
нии на каноэ-двойках— наши 
парни удостоились золотых 
наград. Спортивная судьба 
свела в одной «золотой»

ледке владивостокца Ст*1твна 
Ошепкова и черкасца Андрея 
Хи мича.

Эта пара первой в стреми
тельном темпе пересекла фи
нишную прямую, и в нашей 
копилке появилась еще одна 
золотая медаль. Соревнования 
на байдарках-четверках прово
дились впервые, но тем при
ятнее быть первыми олимпий
скими чем- 
нно и а м и.
Этого почет
ного титула 
у д о с т о  и- 
лнсь Влади
мир Моро
зов, Нико
лай Чижиков. Анатолий Гри
шин и Вячеслав Ионов.

Три золотых медали и одна 
бронзовая '— таков итог вы
ступлений наших гребцов. Сов
сем неплохо. Однако следует 
отметить, что фаворитам и 
здесь явно не повезло. Так, 
первый, «помер» наших бай- 
дарочниц Антонина Середина, 
двухкратная олимпийская чем

пионка, ока
залась за 
при з о в о й 
чертой.

В этот 
день лучшие 
гимнасты и 
г н м н а с тк и  
мира начали

спор за W9MM на отдельных
снарядах. И здесь наши запа
сы пополнились золотом, сере
бром и бронзой.

Золотая медаль в очень 
трудной борьбе с чехословац
кой спортсменкой Верой Че- 
славска досталась Полине Ас
таховой Получила серебряную 
и бронзовую медали Лариса 
Латынина. Серебряной меда
лью награжден Виктор Лиснц- 
кий за выполнение вольных 
упражнений, бронзовые медали 
за выполнение упражнений на 
кольцах и коне получили Бо
рис Шахлин и Юрий Цапенко.

Но это были не последние 
медали, полученные советски
ми олимпийцами в этот день. 
В соревновании на «Большой 
олимпийский приз по выездке» 
наши конники заняли третье 
место. Им вручена бронзовая 
медаль. Такие же награды 
вручены Анзору Кнкнадзе н 
Парнаозу Чиквиладзе, заняв
шим третье — четвертое места 
в тяжелой весовой категории 
борцов Дзю-до, самого попу
лярного вида спорта в Япо
нии.

Продолжали борьбу за зо
лотые медали наши волейбо
листы. Их противниками бы
ли болгарские спортсмены. В 
течение долгих минут шла бо-

С  Д О Л Г О Й  У Л Ы Б  к о п

С ЕМ Ь  ЧАСО В УТРА. Открывается дверь 
центрального магазина «Союзпечать», и 
сразу же у прилавка со свежими газетами 

и журналами выстраивается очередь жаждущих 
свежих новостей.

Киоскеры Татьяна Ивановна Лялюга и Вера 
Романовна Галуменко делают все, чтобы покупа
тели не тратили ни одной лишней минуты. Ведь 
в этот ранний час все спешат на работу.

Особенно напряженным бывает вторник, ког
да в продажу приходит популярная «Неделя». 
В  этот день вся «почта» разобрана еше до откры
тия магазина. А если опаздывают с доставкой, 
любезные киоскеры вам всегда скажут, когда 
привезут в магазин нужную вам газету или жур
нал.

Знание вкусов покупателей, забота о них, доб
рое слово и улыбка — это особая неоплачивае
мая. но тем не менее очень дорогая добавка, ко
торую особенно ценит покупатель. И конечно, 
покупатель всегда благодарен за это и здесь ча
ще, чем в любой другой торговой «точке» можно

услышать от пего «спасибо».
Г. ТОРСОВ.

На снимке: За прилавком нейт
рального магазина «Союзпечать» 

В. Галуменко. Фото А. ГЛФ И М О ВА .

В 1955 году во Франции бы
ло 38 тысяч врачей и... 40 ты
сяч знахарей.

Есть комнатное растение — 
крапивка. Широкие яйцевидные 
листья его, покрытые шерсти
стыми волосками, похожи на 
листья всем известной крапи
вы. Только в отличие от нее 
они не обжигают.

У этого растения специфиче-

интересные
СТРОКИ

ский запах, напоминающий мя
ту. Вот этого запаха и не пере
носит моль!

Судно торпедировано! Про
бито деревянное днише, обши

тое трехмнллиметровой медью. 
Самое интересное, что торпеда 
оказалась... рыбой.

Это была меч-рыба весом 
около 660 килограммов и дли
ной тела, без меча, почти 
5 метров. Сам меч имел длину 
1,5 метра и толщину у основа
ния около 30 сантиметров.

В  момент нападения такая 
меч-рыба развивает скорость 
около 130 километров в час.

Конторе МТС и- ремонта урса 
требуются плотники, столяры, хо
лодильщики Обращаться: 8-й рай
он, контора МТС. (1130)

Магазины урса нефтяников 
J6 47. 28, 77, 60 принимают за
явки на доставку картофеля и 
капусты на дом покупателям.

(1081)

Ангарскому электромеханическому заводу срочно требуют
ся на постоянную работу инженеры-техники, конструкторы- 
электрики, инженер-сьязист, каменщики, слесари.

Обращаться: в отдел кадров АЭМЗ, телефон АТС 52-99. ос
тановка трамвая «Электрозаводская». (1123)

ръба за кажпое очко, за каж 
дую подачу. Несмотря на от
чаянное сопротивление болгар, 
победу со счетом 3:0 одержа
ли наши парни. Теперь им 
предстоит последний матч. Их 
противниками будут волейбо
листы Бразилии. В случае 
победы советские спортсмены 
станут олимпийскими чемпио

нами.
Как и сле

довало ожи 
дать, судь
ба золотых 
медалей у 
баскетбол и- 
стов. будет 

решаться в матче с американ
скими спортсменами.Удастся ли 
нашим парням обменять рим-

гщуг серебро 
на токий
ское золото, 
мы узнаем 
сегодня. Уз 
наем сегод
ня и о том. 
сумеют ли

вырвать победу у японских 
волейболисток наши девчата.

В общем, следует признать, 
что этот лень был удачным. 
Теперь, перед последними но
мерами программы, у СШ А 86 
медалей — 34 золотых, 25 се
ребряных и 27 бронзовых, .у 
СССР — 77 медалей, 23 золо
тых, 21 серебряная и 33 брон
зовых.

„ЗОЛОТАЯ 
О С Е Н Ь"

В АНГАРСКЕ
У ПО РНАЯ борьба шла 

за обладание призом 
«Золотая осень» между 

командами «Старт» и «Анга
ра», только что закончивших 
длительный футбольный мара
фон, и чемпионом области — 
усольским «Машиностроите
лем». Усольчане показали во
левую игру и доставили не
мало неприятных минут как 
«Ангаре», так и «Старту». На 
поле «Ангары» они сыграли 
вничью и на своем поле нане
сли поражение «Старту», вы
играв встречу со счетом 3:1.

К матчу 22 октября «Старт» 
пришел с четырьмя очками, 
«Машиностроитель» с тремя.

Ангарчанам нужна- была 
только победа. При ничьей су
дьба приза решалась бы в по
следнем поединке между «Ма
шиностроителем» и «Ангарой».

Воодушевленные предыду
щей победой над «Стартом», 
усольчане оказали упорное 
сопротивление и очень актив
но атаковали ворота хозяев 

поля, но не сумели, уйти от 
поражения.

На 37-й минуте Анатолий 
Федотов бьет штрафной на 
правого крайнего Виктора 
Бердникова, тот, перехватив 
мяч, передает к центру неда
леко от линии штрафной пло
щадки, а подбежавший Ана
толий Савчук точным ударом 
забивает гол. Он был единст
венным и решающим.

Итак, кубок «Золотая осень» 
получил прописку в Ангарске. 
Игроки «Старта» награждены 
памятными сувенирами и гра
мотами.

Сегодня в Усолье встреча
ются «Ангара» и «Машино
строитель». У усольчан три 
очка и им достаточно ничьей, 
чтобы занять второе место, а 
«Ангаре» нужен выигрыш с 
перевесом не менее чем в три 
мяча.

С. БО РИ СО В

НА Э К Р А Н А Х  
ТЕЛЕВИЗОРОВ

24 октября, СУББОТА
18.00 — Для детей. Музыкальный 
час в школе. Музыка советских 
композиторов
1900 — «Суббота, воскресенье...»
19.10 — Хроникально-докумен

тальный фильм «Товарищ Серго». 
19.35 — Музыкальная викторина. 
20 15 — Показывают телестудии 
страны. «Сибирская здравницах,
очерк Новосибирской студни.
20.45 — Художественный фильм 
«Сорока-воровка».

Урс нефтяников может продать 
по безналичному расчету плюш 
разных расцветок, штапельные и 
льняные ткани. (1078)

Центральному стадиону
«■Ангара» срочно требуются 
электрики и слесари-сантех
ники. (1140)

Ангарский городской узел связи и все предприятия связи 
города производят заблаговременный прием поздравительных 
телеграмм. Только на 5 дней — с 21 по 25 октября включи
тельно—устанавливается льготный тариф на подачу октябрь
ских поздравительных телеграмм с указанием срока вручения. 
Прием телеграмм с доставкой адресатам на художественных 
бланках с указанием срока вручения будет производиться по 
3 ноября включительно.

Одновременно рекомендуется посылать поздравления поч
той. используя для этого художественные открытки и худо
жественные телеграфные бланки.

Ангарский городской узел связи. (П37)

К и н о

«КОМ СОМОЛЕЦ» — Новый 
художественный фильм «Зеленый 
дом». 10, 11-45. 13-30, 15-15, 17, 
18-45, 20-30, 22-10.

«ПИ ОНЕР» — Саша. 10, 11-45,
15-25. Парижские тайны. 13-30, 
18-05, 20, 22. Зеленый зал — 
Дождливое воскресенье — 19, 21.

«МИР» — Новый широкоэкран
ный художественный фильм «Гам
лет». 10. 12-50, 15-40. 18-30, 21-20.

«ЮНОСТЬ» — Секретарь обко
ма. 11, 13-10, 15-20, 17-30, 19-40, 
21-50. Для летей — Киносборник 
«Шурик и Шарик». 10.

«ПОБЕДА» — Шурка выбира
ет море. 10, 11-30, 13, 14-30,
16. 17-30, 19, 20-30, 22.

«О КТ ЯБРЬ»  — Широкоэкран
ный художественный фильм «Кто 
вы. доктор Зорге?» 11-30, 14,
16-30, 19, 21-20 (обе серии одно
временно).

«АНГАРА» — Человек, которо
го нет. 13, 15, 17, 19, 21.

Ателье мод №  5 и 12 проводит 
24— 25 октября в помещении ки
нотеатра «Ангара» выставку-про
дажу швейных изделий осенне- 
зимнего сезона н шерстяного три
котажа.

Часы работы выставки — с 12 
до 23 часов.

УГО ЛО К НАХОДОК
По ул. Школьной найден рюк

зак со спортивными принадлеж
ностями.

Узнать по телефону 2-30-33 по
сле шести часов вечера у т. Пла- 
хотнюк Л. П.

ПО П РАВКА

В предыдущем номере нашей 
газеты на первой странице в ин
формации горкома КПСС ( I -я ко- 
лоика, 4-й абзац) следует чи*- 
тать:_ «Поддерживая почин моск
вичей, предприятия Ангарска раз
работали конкретные мероприя
тия, направленные на безубыточ
ное производство каждого изде
лия». И далее по тексту.

Редактор В. И. П АНФИЛО В

Администрация, партийная и 
профсоюзная организации кол
лектива нефтяников с прискор
бием извещают о преждевре
менной смерти заместителя на
чальника цеха

СМ ИРНОВА 
Анастасия Васильевича

и выражают глубокое соболез- 
нование семье и родным по
койного.
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